L'Infeara piento no ser instrumento de ma la i nuevas pero no quedo excuraç 6, el Rey esta bueno y repersona bas ta avoir en salico, y a rentada estapria. y mportancia clire alle gs. los enem. re supo ayen teman de erra parte del Hebro alguna Caux. congs. el har quel de Bruy hoizo paran parte dela nucettra à l'econoser le gie ballo que unian parado la mayon perredefu to do, con gl. je mando parar el nuestro atoclapinia por les Puentes de laragora, y executacles con la dilige porible, y la me for disport quiro el mary. y hubis ra vido le me fou atacar los antes gs je umeren, y repuiseren en toda for ma, no puelo pory le falso eldia, I tomo inspuestos, y puro elexto

en batalla para esperan los oy; ala

prenta del dia estana elly en elexto

pai las lineas, y se Teconopi en la codas las tropas la mesor supor.

y alegma, je tecomo ju que los Enemigos manchauen hajra noto tres aplicando su mayor freeza à ju liguierda y den jortención de ga navel corrado semueltra serecha, a todo ow el mary. de Bruy o provou. minimai difformet empero a Lugarma Art y la de los Enemigos bien semida de am but gantesi y con estrago corres pondiente: Il hay se tretiso congran repugna a alguna distancia, y mo alto en un Concento de merjenamos a media legua de Paragoja y ona delezto. para en esperando los aurios; rabo algunos seg. se yua a emperar laac\_ own, y de g- un Canonaso se hamable uedo al Dugs de Habre, quepudo viviós pocos instantes, alas Doge se mesda son la stropas, y solo se ba ramiclo g. perdimos eldia, j que la Infan terra paderio ynsimbo parcialar mente les hegimtet de guardias, pe no yndim tudlidad en la faccemon por es éstial gent m'ninguns embiado

11111 11111

in all

1/2 - 1/2

e in the second

en funombre no saparerido, es ev et en furra logs puedo ses érales. a fegurando le gs. 11 12 3a pessedo el rarefo re ha conservado el sonor de Las eropas, you la nazion. el Lane estremendo poero esm. ha les costilla y no decaer de animo sino occumir al teparo, y no penvan en tuindades como belviso aal gans go con capa de Selo las yns pirmun, pen de aquellos que em? endo su oblign en otra sparte no latieren a mirar pour la sonura de stey, em ben all- el pliège passe mi pa la Ora parags ver. cre del en la me for sorma gs-creyere puida !le jer menos gracie el perarala kyra. Acamamos selleyar a erre lugar sonde la no mondetendremos porgs. el ky esta anmérgadissimo. vy. haga sekipon an\_ gan paradas pa lais calesas de kuy Camia & S- entodar son sinco por helig. w etta en ammo dellegar aprisa, 449 pe. no roriègo harta værle en Ind, non na, o el Bre que unidos ef o tra assas

gsæparador. gle skor ælst.m. a amo de feo. Concenso de San ger co. de mallen lo de les 17/2 Marie Melorada ger la Brina como anoche relimos jn mediceta mte. es eremini esta carta, y mo bació como in present france de hazer el correo este camino me latrafe an migo afondelle. gamos con el hey alauna del dia, y defol agui le déspactio Agreda Il de tigle d'af du de labarde. 

I Sn Joseph & Gnimalow.

Deseara ciento no ser instrumento de malas nuevas pero no puedo executarlo. El Rey está bueno y su persona hasta ahora en salud. Y asentada esta primera ymportancia diré a Vs. que los enemigos, se supo ayer tenían de essa parte del Hebro alguna compañía. Con que el Marqués de Bay hizo pasar parte de la nuestra a reconocerlo y se halló que tenían pasado la mayor parte de su todo. Con que se mando pasar el nuestro a toda prisa por los Puentes de Zaragoza, y executado con la diligencia posible y la mejor disposición. Quiso el Marqués y hubiera sido lo mejor atacarlos antes que se uniesen y se pusiesen en toda forma. No pudo porque le faltó el día y tomó sus puestos, y puso el exército en batalla para esperarlos oy. A la punta del día estava el Rey en el exército. Pasó las líneas y se reconoció en todas las tropas la mejor disposición y alegría. Se reconoció que los enemigos marchavan hacia nosotros aplicando su mayor fuerza a su izquierda y con intención de ganar el costado de nuestra derecha. A todo dio el Marqués de Bay oportuníssimas disposiciones. Empezó a jugar nuestra artillería y la de los enemigos, bien temida de ambas partes y con estrago correspondiente. El Rey se retiró con gran repugnancia a alguna distancia, y hizo alto en un Convento de Mercedarios a media legua de Zaragoza y una del exército para yr esperando los avisos. Tubo algunos de que se yva a empezar la acción y de que un cañonazo se havía llevado al Duque de Habre, que pudo vivir pocos instantes. A las doce se mezclaron las tropas y solo se ha savido que perdimos el día y que la Infantería padeció ynfinito particularmente los Regimientos de Guardias. Pero individualidad no la savemos porque oficial General ni ninguno embiado en su nombre no ha aparecido.

Esto es en suma lo que puedo decir a Vs. asegurándole que si se ha perdido el suceso se ha conservado el honor de las tropas y de la nación. El lance es tremendo pero es mejor hacer costilla y no decaer de animo sino occurrir al reparo y no pensar en ruindades como he visto a algunos que con capa de celo las ynspiravan, pero de aquellos que teniendo su obligación en otra parte no la tienen a mirar por la honra del Rey.

Embio a Vs. el pliego para mi Señora la Reina para que Vs. use de el en la mejor forma que creyese pueda ser menos grave el pesar a la Reyna. Acavamos de llegar a este lugar donde no nos detendremos porque el Rey está arriesgadíssimo.

Vs. haga se ripongan paradas para las calesas del Rey y la mía, que en todas son cinco, porque su Magestad está en animo de llegar aprisa y yo no sosiego hasta verle en Madrid, y que corra la fortuna que la Reyna y el Príncipe. Que unidos es otra cosa que separados. Guarde Dios a Vs. Merced como deseo.

Convento de San Francisco de Mallén, 20 de Agosto de 1710.

Miguel de Mejorada y de la Breña.

Como anoche salimos ynmediatamente, que escriví esta carta y no havía correo ni postas, y havía de hazer el correo este camino, me la traje conmigo a donde llegamos con el Rey a la una del día, y desde aquí le despacho.

Agreda, 21 de Agosto a las dos de la tarde.

A Don Joseph de Grimaldo.